



## 新年度がスタート！ つながり大切に！！

今年創立59年を迎える山の辺小学校の新年度が始まりました。

今年度は転入生6名に加え、4月10日には60名の1年生が入学しました。全校児童は308名となり、300名を超えるのは、2000年(平成12年)度以来、実に24年ぶりとなります。

本校は、地域連携型の学校として数年後に校舎の建替えが決定しました。今年度は、新たな学校の在り方を考え取組を進めるスタートの年となります。子どもたちがながまかつながり、地域の魅力に触れながら、生き生きと学校生活を送れるよう、教職員一同しっかりと取り組んでいきたいです。

最後になりましたが、本校校長2年目となります「今西 聡」です。保護者や地域の皆様のご理解とご協力を得ることで学校の取組が深まり、子どもたちの成長につながるよう、この通信がその一助になればと考えています。今後ともよろしくお願ひします。

### ◎人事異動報告 本校の転出職員と転入職員を紹介します

【転出】	教頭	事務職員	教員(2名)
【転入】	教頭	事務職員	教員(6名)

### ◎児童数

学年	組	児童数
1年	1組	30
	2組	30
2年	1組	32
	2組	31
3年	1組	26
	2組	25
4年	1組	26
	2組	26
5年	1組	38
6年	1組	22
	2組	22
合計		308

### ◎本年度の学校体制 本年度のチーム山の辺です

管理職	2名(校長・教頭)		
学級担任	18名(内 特別支援学級7名)		
専科	2名(音楽・家庭 外国語)		
人権教育推進	2名	初任者指導	1名
通級指導教室	1名	栄養職員	1名
養護	1名	ALT	1名
事務	1名	学校支援スタッフ	8名
校務	1名		